



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Verkehrs- und Kriminalitätsslage

Eisleben / Fahrrad entdeckt

Am 09.08.2022 meldete ein Betroffener den Diebstahl seines Fahrrads. Heute Morgen bemerkte dieser in Eisleben eine Person auf einem Fahrrad, bei dem die Vermutung nahelag, dass es sich bei dem Fahrrad um sein als gestohlen gemeldetes Fahrrad handeln könnte. Die hinzugezogenen Polizeibeamten konnten die Vermutung bestätigen. Das Fahrrad wurde am 09.08.2022 als gestohlen gemeldet und konnte eindeutig identifiziert werden. Die Polizei ermittelt nun zu einem möglichen Täter, sowie zu den genauen Tatumständen.

Landkreis Mansfeld-Südharz / Betrug

Über Facebook wurde einem Betroffenen eine Reise vom vermeintlichen Reiseunternehmen FLY&HOLIDAY angeboten. Daraufhin wurde eine Reise per Telefon und WhatsApp gebucht. Zunächst sollte man eine Anzahlung leisten, kurze Zeit darauf den Restbetrag begleichen. Das Unternehmen lies den Betroffenen Rechnungen mit Flugnummern zukommen. Insgesamt wurden über 850 Euro für die Reise bezahlt. Nun ist das vermeintliche Reisebüro weder telefonisch, noch über WhatsApp erreichbar. Aufgrund dessen erstattete der Betroffene eine Anzeige.

Hettstedt / Einbruch in Firmengelände

Im Zeitraum vom 09.Aug. bis 23.Aug. entwendeten unbekannte Täter mehrere Meter Kabel. Die genaue Schadenshöhe bzw. ob noch weitere Gegenstände entwendet wurden muss noch ermittelt werden. Die Kabel hatten einen Wert von ca. 2.000 Euro.

-

Verkehrslage

Mansfeld / Plan / 22.08.2022 16:45 Uhr

Gestern Nachmittag ereignete sich in Mansfeld auf der Straße Plan, an einer dortigen Ampel, ein Auffahrunfall zwischen zwei Autos, bei dem beide Fahrzeuge beschädigt wurden. Der Schaden beläuft sich auf ca. 2.000 Euro. Verletzt wurde niemand.

Sangerhausen / Bonifatiusplatz / 23.08.2022 07:55 Uhr

Heute Morgen fuhr ein PKW-Fahrer in den Kreisverkehr am Bonifatiusplatz. Dabei kam es zum Zusammenstoß mit einer im Kreisverkehr befindlichen Autofahrerin. Durch den Unfall entstand ein Sachschaden von ca. 5.000 Euro. Verletzt wurde niemand.

Mansfeld / B 242 / 22.08.2022 16:10 Uhr

Ein Autofahrer (73) befuhr gestern Nachmittag die B242 von Saurasen kommend in Richtung Rammelburg. In der Senke nach der Ortslage Saurasen, in der dortigen Rechtskurve wurde er dann durch den 19-jährigen Autofahrer überholt. Als sich dieser auf gleicher Höhe befand, näherte sich ein Krad im Gegenverkehr. Dies veranlasste den 19-Jährigen wieder nach rechts einzuscheren. Dabei streifte dieser das Auto des 73-Jährigen. In der weiteren Folge fuhr der 19-Jährige in den rechten Straßengraben. Hier drehte sich das Auto mehrfach um die Hochachse, wurde wieder aus dem Straßengraben geschleudert und kam auf der Fahrbahn zum Stehen. Durch den Zusammenstoß wurde der 19-Jährige leicht verletzt und in ein Krankenhaus verbracht. Das Auto musste abgeschleppt werden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de